

PETER KAUN WIRD STELLVERTRETENDER GESCHÄFTSFÜHRER BEI DER FSK

Peter Kaun übernimmt ab 01. Oktober 2024 die Position des stellvertretenden Geschäftsführers der Freiwilligen Selbstkontrolle der Filmwirtschaft (FSK). In dieser Funktion wird er FSK-Geschäftsführer Stefan Linz unterstützen und die digitale Weiterentwicklung der FSK vorantreiben.

„Seit 75 Jahren steht die FSK für einen verlässlichen und gesellschaftlich akzeptierten Jugendmedienschutz. Um den Erwartungen von Kindern, Jugendlichen und Eltern und den Anforderungen des Marktes auch in Zukunft gerecht zu werden, arbeiten wir kontinuierlich an der Weiterentwicklung unserer Prüfverfahren und Verbesserung unseres Beratungs- und Informationsangebotes. Entscheidend für den Erfolg ist ein starkes Führungsteam. Es freut mich außerordentlich, mit Peter Kaun nicht nur einen erfahrenen und gut vernetzten Jugendschutzexperten an meiner Seite zu haben, sondern auch einen hochqualifizierten IT-Spezialisten, der die digitale Weiterentwicklung der FSK beschleunigen wird.“ so Stefan Linz.

Peter Kaun ergänzt: „Ich freue mich sehr auf die neuen Herausforderungen und darauf, innovative Projekte im Bereich des Jugendmedienschutzes gemeinsam mit unseren nationalen und internationalen Partner:innen mitzugestalten. Kindern, Jugendlichen und Eltern bieten einheitliche und verlässliche FSK-Altersfreigaben Orientierung in einer sich ständig verändernden Medienlandschaft. Mit unserem neuen [Instagram-Kanal](#) und dem bevorstehenden Relaunch unserer [Website](#) verbessern wir unser Informationsgebot und machen unsere Prüfentscheidungen transparenter. So bleibt die FSK ein Kraftwerk des Jugendmedienschutzes in Deutschland.“

Peter Kaun schloss sein Ingenieursstudium Medientechnik mit Diplom (FH) ab und hat zudem einen Master in Medientechnik. Seit 2010 arbeitet er bei der FSK, wo er u.a. die digitale Transformation des Unternehmens maßgeblich mitgestaltete. Als IT-Koordinator und seit 2019 Sprecher der Film- und Videowirtschaft bei der FSK entwickelte er die technische Struktur des 2020 eingeführten FSK-Klassifizierungstools und war wesentlich an der Modernisierung und Digitalisierung der Prüfprozesse gemeinsam mit Wilfried Berauer, Leiter der Abteilung Statistik & Marktforschung, beteiligt.

Mit dem Wechsel von Peter Kaun in die Geschäftsleitung wird Janina Pickel, M.A. Filmwissenschaft und langjährige FSK-Prüferin, zukünftig die Funktion der Sprecherin der Film- und Videowirtschaft bei der FSK übernehmen.



Peter Kaun

Foto: FSK GmbH

Download-Link: https://www.fsk.de/download/Foto_Peter_Kaun.jpg